

Silberbüx in geheimer Mission

tg. Karin, die Schnelle, Steffi, die Starke, Benno, der Schlaue, und Maurice, der Geheime, das ist die Geheimorganisation Silberbüx, und die wollen mit den anwesenden Zuschauerinnen und Zuschauern auf eine geheime Mission in den Wald gehen. Dazu müssen die Kinder aber als erstes den Geheimschwur mit den vier Protagonisten tätigen.

Und nun geht's los, mit Mutproben wie eine Schnecke abschlecken. Das muss von allen gestisch nachvollzogen werden. Die Kinder werden so zu Verbündeten, und gemeinsam geht es auf zu neuen Abenteuern. Mit eigenwilligen, poetischen Liedern erzählt Silberbüx vom geheimen Universum im Wald, den verlockenden Spielen auf dem Pausenplatz und der



unbändigen Lust, miteinander eine Geheimbande zu sein. Immer wieder werden auch die Zuhörer um Rat gefragt oder können von ihren Wünschen und Geheimnissen berichten. So beim wunderschönen und animierenden Lied „Der Erfinder“, wo es um Erfindungen geht, die das tägliche Kinderleben erleichtern, beispielsweise „ein automatischer Prüfungsschreiber“. Silberbüx, vier junge Künstler, die es verstehen, auf leise und feine Art die Kinderherzen zu beglücken. Man darf auch ruhig mal seinen Wunsch dem

Benno oder der Steffi zuflüstern oder mit kleinen gestischen Ritualen die Lieder begleiten. Und am Schluss darf man noch einen Ausweis als Geheimagent abholen.

Silberbüx, das ist leises, poetisches, animierendes Kindertheater, das den Alltag mit kindgerechter Phantasie bereichert. Und dass die Stunde mit den Silberbüx die Zuschauerinnen und Zuschauern hoch erfreute, bewies nicht nur der grosse Applaus am Ende, sondern auch das Leuchten in den Augen der Kinder, als sie stolz ihren Geheimagentenausweis erhielten.